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  14.10.18.  Вчера был первый сеанс Школы Ра, который прошел вполне удовлетворительно.   «Пировали, веселились, подсчитали, прослезились».   Весь вечер я недоумевала– что со мной творится? Решила, что «утро вечера мудренее»и оставила всё на утро. Проснувшись, решила проанализировать канал РА. И вот что уменя получилось.                Санат Кумара, Солнечное Братство, Великая Богиня, Архангелы  Пантеоны Святых, Богородица, Владычица Мария, Майтрейя  Ра      Качество группы, с которой идет ченнелинг  Солнечная группа (огненные вибрации) и более высокие светлые – архангельская группа  Планетарные   - высокие светлые, теплые, целебные, сильные  Между солнечными и планетарными по вибрациям, есть и темные существа внутри группы      Однородность  Слитые, сильные солнечные группы, Архангелы – сила и могущество  Слитые, сильные планетарные группы и Архангелы  Неоднородность, слабость и желание восстановить чистоту      Как увидела   Огненные и чистые, большая и сильная группа  Высокие ментальные,большая и сильная группа  Высокие ментальные и огненные, разные. Слабая группа, мечтающая вновь восстановить свои позиции на планете      Проведение ченнелинга  хорошее  хорошее  хорошее      Последствия сеанса  Наполненность энергиями, сила, уверенность  Оздоровление, наполненность, приятные и радостные энергии   Потеря энергии, озноб, снизилась температура тела, сильный мочегонный эффект, голод, головная боль      Инструменты ченнелинга  Нет искусственных инструментов  Нет искусственных инструментов  Попытка   Ра установить антенны, отсюда головная боль      Телесные ощущения перед сеансом  спокойствие  удовольствие  Волнение, тревога      Защита  Автоматическая, сам канал мощный  Призываем Михаила, защита хорошая   Призываем Михаила, защита не сработала?      Впечатления других участников на сеансе  Понравилось всем  Понравилось большинству  Понравилось большинству           Я призываю представителей Семьи Ра и прошу ознакомиться с тем, что япроанализировала. Как вы примете мою критику?  Признаем, что попытки установить антенны были, но поскольку ты сразувоспротивилась, мы сняли антенны со всех, кому стали устанавливать. Это просто длялучшей связи.  И одновременно для снятия энергий?  Да, немного и для этого. Но вам бы это не повредило.  Разве у вас недостаточно своих энергий? Вы же так напитали нас на сеансе, что былодаже слишком много. Мне такой эффект «надувания» во всех смыслах не понравился.  У нас достаточно своих энергий.  Почему же был эффект потери ауры? Она была полностью объедена или простоудалена.  Это было очищение с целью замены ауры (неправда).  А по-другому вы не можете работать? Объяснить, что будет такой эффект? Замены небыло, мне пришлось ее восстанавливать самой.  Мы просим извинить нас.  С какой целью вы захотели открыть Школу Ра на планете?  С благородной. Мы же передавали очень много полезных знаний и хотели быпродолжать это делать.  Почему ваш канал такой неровный? И плохо защищенный? Еще с «Законом Одного» увас были проблемы в передаче знаний с тем человеком, который служил каналом.Неужели у вас не хватает энергий отклонить приветствия темных существ во времяпередачи знаний? Как работает ваша защита?  Мы не защищаемся от всех, мы открытая система, признаем всех и понимаем ихдействия.  Но это плохо сказывается на здоровье ченнелера?  Мы сожалеем о случившемся.  Почему во время такого обычного разговора, как сейчас, нет побочных эффектов?  Мы рады, что ты их не замечаешь, и хотели бы просто продолжать с тобойразговаривать, чтобы передавать наши знания.  Благодарю за знакомство. Думаю, что мне достаточно тех Учителей, с которыми мнекомфортно работать. Это было полезно, чтобы понять разницу между теми, с кем мневсегда хорошо работается и в результате работы с которыми мое здоровьевосстанавливается, и вашим каналом. Не зря я выписала все побочные эффекты работыв вашем канале в статью «Трудности ченнелинга» из книги «Закон Одного»  http://sanatkumara.ru/stati-2018/trudnosti-i-osobennosti-chennelinga  Теперь я поняла, что работа с вами опасна для самого канала.  Мы сожалеем, что так случилось. Благодарим за использование канала! Надеемся надругие встречи! Всего доброго!  Благодарю за сотрудничество! Всего доброго!  ***  Я призываю Саната Кумару и прошу осветить результаты вчерашней встречи с Ра.  СК: Мы рады, что ты увидела сразу все побочные эффекты и сделала выводы. Мнекажется, что у тебя достаточно Учителей, и ты просто хотела разнообразить канал.Теперь ты понимаешь, что не все каналы одинаковы. Делай выводы и учись различать.Ты могла бы и раньше это понять, но не захотела. Твое тело разве не показало тебе, чтоты затеваешь опасную игру? Ты ведь заметила, как оно волновалось перед началом?  Я подумала, что это премьера, и обычное волнение перед неизвестным результатом, какна сцене.  Ээ, голубушка, ты уже давно не на сцене, и пора научиться слушать свое тело. Оно омногом тебе может рассказать.  А как теперь закрыть такой канал, чтобы Ра больше не беспокоили меня, особенно ихтемные представители?  Об этом можешь не беспокоиться.  Благодарю!  Теперь я понимаю, почему во время ченнелинга с Ра другого человека (Татьяны) яникогда не попадала в канал группы. Смотрела как-то сверху на всех.  А зачем? Канал работал, и группа была довольна. Без тебя.  Как ты оцениваешь Группу Ра, с которой мы работали на вчерашнем сеансе?  Мы избегаем оценки. Ты и сама все увидела и почувствовала. Просто комфортно тебебыло или нет?  Не совсем. Когда нас «надули» энергией, было как-то слишком. Но мы думали, что этотак же, как Великая Богиня напитывает, что кушать потом совсем не захочется, но здесьбыло всё наоборот – страшный голод из-за потери энергии, меня морозило, я думала, чтотемпература поднялась, а оказалось, что резко понизилась. И было впечатление, чтотебя объели, «как липку».  Я знаю, ха-ха-ха. Все вижу и все знаю. Это обучение. Полезный опыт. Всё так, мояхорошая. Не повторяй свои ошибки.  Да, я больше не буду вести эту «школу». С меня достаточно. Хотя слышание было оченьясным, близким. Неужели это астральный план?  Нет, конечно, это ментал, и довольно высокий. Просто из-за особенностей группы (всоставе, действительно, много высоких темных, которые «служат себе») тебе былонекомфортно само телесное ощущение. А знаний они, конечно, накопили за многиетысячелетия.   Они сказали, что за миллионы или даже миллиарды лет. Что они устанавливалиразделение вод на планете, как исполнители, по просьбе Творца.  Не знаю, не знаю…  Ну, неважно, проверить невозможно.  Оздоравливайся, лечись, тебе сегодня еще семинар давать!  Может быть, ты меня полечишь?  Я уже все сделал, теперь ты достраивайся сама. Ты умеешь.  Благодарю за поддержку! Всего доброго!  Всего Доброго!  ***  И я начала работать по восстановлению ауры, но почему-то все ощущения и видениебыли другими. Вчера я перед сном тоже немного этим позанималась. Из ауры былоизъято астральное тело, и аура светилась ультрафиолетом (ментальное тело). Но яустала и особо не позанималась наполнением и исцелением. Сегодня же началапрактику «дыхание любви» для восстановления ауры и обнаружила, что как-то не особоидет. Это дыхание через трубки праны. Поднявшись над собой, увидела, что внутриканала, где проходит трубка праны, помойка. Достала оттуда разные железки –автомобильный диск для шин, строительную лебедку и другой металлический хлам.Вчера еще все было чисто, проверяла перед сеансом. Так же был забит и нижний канал.Кто-то наславу позабавился…  К почкам (накопители энергии) были установлены контакты «крокодильчики» для снятияэнергии.  Я призвала Солнечное Братство, и они помогли мне - убрали и расплавили. Не смогласразу найти свой портал аннигиляции, где я хороню весь мусор, т.к. астральный аспекттоже был окружен каким-то туманом.  Теперь все восстановлено, дыхание идет свободно. Сам канал не пострадал или мнепомогли его очистить… Он гораздо больше трубки праны.  У Владимира пришлось почистить канал и, особенно, пранические трубки были такжезабиты.  Позвонила двум участницам вчерашнего сеанса, у них все хорошо.  Как там остальные участники? В книге «Закон Одного» страдала только ченнелер.Возможно, участники не пострадали?  Да…   Благодарю за науку!
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